



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/74901

02/06/2015

196348

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala que el Gobierno, a través de la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento, ha destinado a corredores ferroviarios de mercancías desde noviembre de 2011 desglosada por Comunidades Autónomas la inversión que se señala a continuación:

COMUNIDAD AUTÓNOMA	TOTAL (millones de euros)
Andalucía	1.650,49
Castilla-La Mancha	3.171,66
Castilla y León	46.874,44
Cataluña	13.063,97
Comunidad Valenciana	9.476,62
Extremadura	260,56
Comunidad de Madrid	372,16
Región de Murcia	1.668,26
País Vasco	2.198,32
Varias Comunidades	1.066,51

Madrid, 16 de octubre de 2015